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Résumé de I’étude :

Nous avions tenté, a travers cette étude, de mettre en lumiere lem
rituels festifs du mariage a la lumiere de la crise sanitaire qui a
traverse 1'Algérie en général et la ville de Tolga en particulier, intitulée
« des rituels festifs, la célébration du mariage a la lumiére de la
pandémie de Corona - une étude éthnographique —», en se
concentrant sur les changements culturels, sociaux et symboliques qui
ont affecté les coutumes et traditions du mariage ¢tant donné qu’elle
est le produit de la société, y compris l'impact du virus Corona
(COVID-19) sur le systeme longitudinal du mari, tout en décrivant la
mesure dans laquelle les changements dans la forme du mariage se
poursuivent a la lumiere de la nouvelle culture sous la crise sanitaire.

@ts—clés : rituels, mariage, pandémie de Corona, COVID-19. /




Study Summary :

/ Through this study, we tried to highlight the ceremonial rituals of\
marriage in the light of the health crisis that Algeria in general and the

city of Tolga in specific went through that is concerned with the
"Ceremonial Rituals , the Celebration of Marriage" in the
diagram example which is an Anthropological study in nature.
The focus of this study was marriage, residence and the symbolism
that the matrimony and traditions of marriage have as the productivity
of society, including the Impact of Corona Virus on the shape of the
longitudinal marriage system of Tolga. This kind of marriage is a
description of to which extent a wedding style show continues in the

light of new cultures and health crisis.

Gy words: celebration, corona, covid-19, marriage, rituals. /




